



¿EXISTEN MÁS OPCIONES DE LENTES DE CONTACTO PARA CÓRNEA IRREGULAR?

En esta ponencia se presentarán diferentes diseños de lentes de contacto hidrofílicas de parámetros personalizados para córnea irregular:

- Lentes de alto espesor y que procuran regularizar el frente de onda de modo similar a las lentes RPG.
- Lentes de patrón aberrométrico customizado inverso al frente de onda ocular.
- Lentes asimétricas estandarizadas con un diseño opuesto al descentramiento inferior del ápex encontrado habitualmente en los queratoconos.



JESÚS
CARBALLO

